

## Ecologistas en Acción denuncia que el Ayuntamiento ha eliminado un árbol catalogado

El ejemplar se encontraba ubicado en la plaza de San Pedro

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 13 de octubre de 2015 - 21:22



Ecologistas en Acción Priego ha denunciado la eliminación por parte del Consistorio de nuestra localidad de una vieja falsa acacia (robina pseudoacacia) que había en la plaza de San Pedro, con motivo de las obras que se están llevando en este enclave

Según el colectivo conservacionista, este ejemplar fue registrado en su día e incluido en el catálogo de árboles y arboledas singulares de Priego, editado en el año 2004 por la propia institución municipal, dentro de las 21.

En el catálogo se argumentaba la inclusión de este árbol, debido a la relación que históricamente ha existido entre estas acacias y el entorno, "que hace que estos árboles formen parte de la imagen singular de esta plaza de San Pedro".

En concreto, el ejemplar recientemente eliminado era el que se encontraba en peor estado, ya que como se hacía constar en esta publicación, su ubicación entre dos quioscos, uno de ellos eliminado hace unos años, han provocado una gran degradación. Igualmente, el exceso de poda hacía que ambas falsas acacias, de similar edad, estuvieran muy realzadas y su densidades foliares fuesen demasiado bajas.

Para Ecologistas en Acción, esta actuación es un ejemplo más del "tradicional desprecio" que el Ayuntamiento de Priego muestra hacia el arbolado urbano y anuncian que denunciarán esta eliminación, "que no ha sido consultada al Consejo Municipal de Medio Ambiente".

Por otra parte, el colectivo conservacionista ha mostrado su desacuerdo con los criterios adoptados en la intervención que se está llevando a cabo en la plaza de San Pedro. Indican que no les parece adecuado que para remodelar este enclave, "tenga que eliminarse un arbolado que la embellece y da sombra a los vecinos sin apenas costes de mantenimiento y que, en el mejor de los casos, será sustituido por algún macetero con flores de temporada y alto coste de mantenimiento, o directamente por ese cemento sin vida que tanto parece gustar y enriquecer a la clase política de este país".

Por último desde Ecologistas en Acción se critica que desde hace décadas, "en Priego se sufre una política municipal de nulo respeto por el arbolado urbano", poniendo como ejemplos la destrucción de buena parte de los jardines de la Fuente del Rey, durante su remodelación en los años noventa o, más recientemente, la conversión en un solar de diseño del jardín histórico del Recreo Castilla.